





SOMMAIRE

Cultude cherche ses prochains volontaires en service civique

Page 2

Conférence - débat au centre Mapubi

Page 3

Les actualités du centre Mapubi

Page 4

BDITO



Mr BITJOKA Jacques Président de Cultude

"Depuis sa création l'association CULTUDE n'a cessé de militer pour améliorer les conditions d'existence des personnes en Afrique et en France.

CULTUDE s'attache à développer ses missions dans une approche globale et pluridisciplinaire, au service de l'accompagnement des personnes et groupes de personnes que la vie a marqué par le manque, la pauvreté, les inégalités, et/ou des blessures. Et cela repose sur sept mots : co-construction, collaboration, coopération, amélioration des conditions de vie, résilience, autonomie et écologie !"

1



CULTUDE CHERCHE SES PROCHAINS VOLONTAIRE EN SERVICE CIVIQUE!

VOUS ÊTES SENSIBLE À LA SOLIDARITÉ INTERNATIONALE ? VOUS AVEZ TOUJOURS RÊVÉ DE TROUVER UNE MISSION QUI VOUS PERMET D'AGIR CONCRÈTEMENT ET DE VENIR EN AIDE AUX AUTRES ? REJOIGNEZ L'ÉQUIPE DE CULTUDE ET OEUVREZ POUR LA SOLIDARITÉ INTERNATIONALE.

Pourquoi faire un service civique?

Un service civique est une opportunité parfaite pour se lancer dans le monde de la solidarité. Une expérience rémunérée ouverte à tous les jeunes entre 16 et 25 ans.

Une mission compatible avec vos études en cours ou simplement pour une expérience qui vous sera forcément enrichissante pour la suite de votre parcours.

Quelle sera votre mission avec Cultude?

Vous rejoindrez l'équipe de Cultude basée à Paris depuis laquelle vous pourrez coordonner l'organisation d'atelier d'éducation citoyenne et solidaire, mais aussi alimenter le site internet des actualités de l'association.

Les tâches de la mission sont variées et permettront à notre futur service civique toute la flexibilité dont il a besoin pour apporter ses propres talents à l'association.





SALOMÉ DUPUY SERVICE CIVIQUE EN FRANCE

-66

« Rejoindre Cultude pour cette mission de service civique m'a permis d'en apprendre plus sur le monde de la solidarité internationale et ses acteurs. Mais j'ai surtout pu être en charge de projets concrets dont la personne qui reprendra ce poste pourra mettre en oeuvre »



77



CONFÉRENCE - DÉBAT AU CENTRE MAPUBI

À L'OCCASION DE LA 10E JOURNÉE INTERNATIONALE DU SPORT AU SERVICE DU DÉVELOPPEMENT ET DE LA PAIX, LE CENTRE MAPUBI ORGANISE UNE CONFÉRENCE DÉBAT

Avec le délégué départemental des sports et de l'éducation physique de la Maritime EDIMO Sanaga Gaspard, le multi casquette Journaliste, communicateur, manager, commercial Nogbanga Bertrand-didier Nabao , La coordinatrice MAPUBI NYEMB anne Thérèse et le modérateur du jour l'enseignant et délégué d'Arrondissement d'Edea des sports d'Edea 1 KOMBLA Paul nous nous abrevons sur l'importance du sport dans l'éducation des jeunes, cible du centre social, culturel et sportif MAPUBI.

C'est l'une des salles du lycée Classique d'Edea qui a servi depuis 10h ce 6 avril pour la conférence-débat organisée par le centre social, culturel et sportif MAPUBI.

Echanges qui s'est tenu sous le thème

" Le rôle que peut jouer le sport dans l'éducation de qualité de nos enfents et jeunes"

doublé de la célébration de la journée internationale du sport au niveau international au service du développement et de la paix.

Une initiative portée par le projet Sporteiid.



Une conférence pas comme les autres, avec des exercices physiques ponctuels satisfaisants...



LES ACTUALITÉ DU CENTRE MAPUBI

LE MOIS D'AVRIL A ÉTÉ CHARGÉ POURLE CENTRE MAPUBI. LE CENTRE A PU ACCUEILLIR DES ATELIERS CULTUREL POUR INITIER LES JEUNES AUX MÉTIERS DU CINÉMA OU ENCORE INAUGURER DU MATERIEL SPORTIF POUR ORGANISER DES COURS DE GYM

Le centre Mapubi a pu tenir un atelier culturel sur le thème de la construction d'une carrière professionnelle dans le cinéma.

Le cinéaste Cyrille MBEUTCHA a pu partager son expérience dans le domaine et Rosine YEMELE, psychologue et écrivaine est également intervenue sur la violence et le harcèlement en milieu scolaire. Les jeunes ont pu échanger avec les intervenants et autour de la projection de différents courts métrages.











Au mois d'Avril le centre a pu inaugurer du nouveau materiel sportif pour continuer de développer les ateliers sportifs à Mapubi



Vous souhaitez nous rejoindre?

Pour vous engager à nos côté sur un projet ou sur le long terme. Ou pour faire un don financier ou matériel n'hésitez pas à nous contacter!

Retrouvez nous sur nos réseaux





